

Cuprins

Drept Administrativ

1. Exercițarea cu exces de putere a dreptului de apreciere.....6
2. Ordin prin care s-a aprobat structura organizatorică a unei autorități publice centrale. Caracterul actului.....9

Drept Civil

3. Notarea intenției de expropriere a unui imobil în cartea funciară. Acțiune de obligare a Statului la declanșarea procedurii de expropriere ca urmare a întârzierii demarării formalităților legale. Inadmisibilitate 11
4. Acțiune în restituirea unei sume de bani reprezentând contravaloarea unei cantități de aur, confiscată în baza unei sentințe penale de condamnare. Inaplicabilitatea legii speciale de reparație. Valabilitatea titlului statului..... 14

Drept Comercial

5. Imposibilitate temporară de exercitare a atribuțiilor de către președintele Consiliului de administrație. Revocarea din funcția deținută. Acțiune în daune-interese. Condiții și efecte 16
6. Contract de vânzare-cumpărare. Încălcarea dreptului de preempțiune al municipiului. Acțiune în constatarea nulității absolute formulată de primar. Condiții și efecte 18

Drept Financiar și Fiscal

7. Cheltuieli care nu au profitat societății contribuabile, ci asociatului unic al acesteia. Caracter nedeductibil.....20

Drept Penal

8. Fals intelectual prevăzut în art. 43 din Legea nr. 82/1991. Evaziune fiscală prevăzută în art. 9 alin. (1) lit. c) din Legea nr. 241/2005. Sesizarea instanței23

9. Infracțiuni împotriva intereselor financiare ale Comunităților Europene. Infracțiunea prevăzută în art. 18¹ din Legea nr. 78/200029

Drept Procesual Civil

10. Admiterea în parte a cererii de ajutor public judiciar. Nelegalitatea anulării ca insuficient timbrat a capătului de cerere pentru care s-a încuviințat eșalonarea plății taxei de timbru 34
11. Calificarea greșită a căii de atac declarate împotriva hotărârii pronunțate în fond în materia cererilor pentru repararea prejudiciilor cauzate prin erori judiciare. Încălcarea dispozițiilor legale procedurale și a normelor de organizare judiciară.....37
12. Hotărâri pronunțate de comisiile din cadrul Ligii Profesioniste de Fotbal. Acțiune în anulare întemeiată pe dispozițiile art. 364 C.proc.civ. Inadmisibilitate..... 39
13. Acțiune în anularea unei hotărâri arbitrale. Natura prevederilor art. 969 C.civ. din perspectiva dispozițiilor art. 364 lit. i) C.proc.civ.41

Drept Procesual Penal

14. Incompatibilitate. Apel. Judecător care a dispus arestarea preventivă în cursul urmăririi penale45

Index alfabetic 48

Lista cronologică a deciziilor48

Contents

Administrative Law

1. Exercise the assessment right with excess of power.....6
2. Order which approved the organizational structure of a central public authority. Character of the act.....9

Civil Law

3. Noting the expropriation intention of an estate in the land register. Action to compel the State to initiate the expropriation due to the late start of legal formalities. Inadmissibility 11
4. Action for recovery of an amount of money representing the value of a quantity of gold, confiscated under a criminal sentence. Inapplicability of special reparation law. Validity of the state title 14

Commercial Law

5. Temporary impossibility of exercise the powers by the Chairman of the Board. Demotion from the held position. Action for damages. Conditions and effects 16
6. Sale contract. Breach of the preemption right of the municipality. Absolute nullity action brought by the mayor. Conditions and effects..... 18

Fiscal and Financial Law

7. Expenses which have not been profitable to taxpaying company but only to its sole shareholder. Character of being not deductible.....20

Criminal Law

8. Forgery provided in art. 43 of Law no. 82/1991. Tax evasion provided in art. 9 para.(1) lett. c) of Law no. 241/2005. Referral to the court.....23

9. Offenses against the financial interests of the European Communities. The offense provided for in art. 18¹ of Law no. 78/2000.....29

Civil Procedure Law

10. Admission in part of the application for public legal aid. Illegality of the cancellation as insufficiently stamped of the complaint which has permitted the rescheduled payment of stamp tax..... 34
11. Incorrect qualification of the way to attack declared against the judgment in the substantive claims for damages caused by judicial errors. Breach of procedural law and rules of judicial organization..... 37
12. Decisions taken by committees of the Professional Football League. Action for annulment under the provisions of art. 364 from Code of Civil Procedure. Inadmissibility 39
13. Action for annulment of an arbitral decision . Nature of art. 969 from Civil Code in terms of art. 364 lett. i) from Code of Civil Procedure 41

Criminal Procedure Law

14. Incompatibility. Appeal. Judge who ordered the detention on suspicion during the criminal prosecution 45

Alphabetical index 48

Chronological decisions list 48

Table de Matières

Droit Administratif

1. Exercice du droit d'appréciation d'une manière abusive6
2. Ordre par lequel on a approuvé la structure organisatrice d'une autorité publique centrale. Le caractère de l'acte9

Droit Civil

3. Inscription de l'intention d'expropriation d'un immeuble dans le registre foncier. Action pour obliger l'Etat à déclencher la procédure d'expropriation comme suite du retard de démarrer les formalités légales. Inadmissibilité 11
4. Action en restitution d'une somme représentant la contrevaletur d'une quantité d'or, confisquée en vertu d'un arrêt pénal de condamnation. Inapplicabilité de la loi spéciale de réparation. Validité du titre de l'Etat 14

Droit Commercial

5. Impossibilité temporaire d'exercer les attributions par le président du Conseil d'administration. Révocation de la fonction détenue. Action en dommages-intérêts. Conditions et effets 16
6. Contrat de vente-achat. Non-respect du droit de préemption du municipale. Action en constater la nullité absolue formulée par le maire. Conditions et effets..... 18

Droit Financier et Fiscal

7. Dépenses qui n'ont pas été utiles pour la société contribuable, mais pour l'associé unique de la société. Impossibilité de la déductibilité20

Droit Pénal

8. Faux intellectuel prévu dans l'article 43 de la Loi no. 82/1991. Evasion fiscale prévue dans l'article 9 alinéa (1) lettre c) de la Loi no. 241/2005. Saisine de l'instance23

9. Infractions contre les intérêts financiers des Communautés Européennes. Infraction prévue dans l'article 18¹ de la Loi no. 78/200029

Droit Processuel Civil

10. Admission partielle de la demande d'aide public judiciaire. Illégalité d'annulation comme insuffisamment timbré de la partie d'action pour laquelle on a approuvé l'échelonnement du paiement du droit de timbre 34
11. Qualification erronée de la voie d'attaque déclarée contre l'arrêt prononcé en première instance dans la matière des demandes pour réparer les préjudices causés par erreurs judiciaires. Non-respect des dispositions légales procédurales et des normes d'organisation judiciaire 37
12. Arrêts prononcés par les commissions de la Ligue de Football Professionnel. Action en annulation fondée sur les dispositions de l'article 364 Code de procédure civile. Inadmissibilité 39
13. Action en annulation d'un arrêt arbitral. Nature des dispositions de l'article 969 Code civil de la perspective des dispositions de l'article 364 lettre i) Code de procédure civile 41

Droit Processuel Pénal

14. Incompatibilité. Appel. Juge qui a disposé l'arrestation préventive au temps de la poursuite pénale 45

Index alphabétique 48

Liste chronologique des décisions 48